

*caminar juntas con realismo y esperanza,
desplegando la gracia fundacional para compartir
vida en plenitud."*



Día 17: Preparación de las elecciones de los tres consejeros

Comenzamos nuestro día con las hermanas mexicanas dirigiendo la oración de la mañana. Inspiradas por el pasaje evangélico de la Resurrección: "Muy de mañana, el primer día de la semana, fueron al sepulcro apenas salió el sol..." y por el icono de las mujeres del alba, nos invitaron a ser las mujeres del alba que buscan al Señor Jesús que salva con ternura y valentía. La oración concluyó con la canción "Mujeres de la alba, una esperanza que emerge ahora".

A continuación, las capitulares continuaron el proceso de discernimiento comunitario propuesto por nuestras animadoras (ESDAC) para elegir a las tres consejeras.

Nuestra jornada terminó con una celebración eucarística con la comunidad de Valpré.